

„TN“ stellen Hightech-Betriebe vor

Gemeinsame Serie mit Regionalverband, Wirtschaftskammer und Salzburg AG

HALLEIN (für). Viel wurde in den vergangenen Monaten und Jahren über den Verlust von Arbeitsplätzen in der Tennengauer Industrie berichtet und diskutiert. Wenig war hingegen die Rede davon, was die Betriebe im Bezirk im Bereich der neuen Medien, der EDV-Technik und beim Einsatz von Computern bereits geleistet haben.

Weil für die „Tennengauer Nachrichten“ auch im Bereich der Wirtschaft die gute Nachricht die bessere Nachricht ist, stellen wir in unseren Ausgaben bis Jahresende im Rahmen der Serie „TN“-Online Woche für Woche einen Tennengauer Hightech-Betrieb vor.

Präsentiert werden sollen nicht nur Betriebe, die im oder mit dem Internet tätig sind, sondern Firmen aus allen Berei-

chen, die intelligent mit EDV und neuen Medien umgehen. Als Partner der Serie konnten der Regionalverband Tennengau, die Halleiner Außenstelle



der Wirtschaftskammer Salzburg und die Salzburg AG gewonnen werden.

Als Abschluss der Aktion präsentieren der Regionalverband Tennengau und die „TN“ Mitte

Dezember in einer öffentlichen Veranstaltung die neue Internet-Plattform des Bezirks: www.tennengau.com.

Für unsere Leser ist die Serie mit einem großen Gewinnspiel verbunden: Teilen Sie uns per E-Mail an die Adresse tn@salzburg.com mit, welche Betriebe wir Ihrer Meinung nach im Rahmen von „TN“-Online vorstellen sollten. Selbstverständlich würden sich die Betriebe und wir freuen, wenn Sie Ihre Wahl mit einigen Zeilen begründen. Zu gewinnen gibt es einen PC im Wert von rund 15.000 Schilling sowie zahlreiche weitere tolle Sachpreise.

Lesen Sie die erste Betriebs-Reportage der Serie „TN“-Online über die Firma Comtech aus An-naberg auf Seite 11 dieser Ausgabe.